
Aktuelle Schadensmeldungen aufgrund der extremen Außentemperaturen 
 
Herr Gleß teilte hierzu folgendes mit: 
 
Sporthalle Niederpleis 
 
Der Brenner ist ausgefallen; er wurde zwischenzeitlich repariert. 
 
Kindergarten Niederpleis (Alter Bahnhof) 
 
Die Wasserleitung ist eingefroren! Heizung ist defekt. Beides wurde zwischenzeitlich repariert. 
 
Sporthalle Menden 
 
Die Heizung wurde aufgrund eines Störfalles zwischenzeitlich repariert. 
 
Grundschule Menden, Mittelstraße 
 
Die Wasserleitung im Bereich der aufgestellten WC-Container war eingefroren. Der Schaden 
wurde zwischenzeitlich behoben. 
 
Kindergarten Mülldorf, Im Spichelsfeld 
 
2 Heizkörper  funktionierten nicht. Der Schaden wurde zwischenzeitlich behoben. 
 
Hauptschule Menden 
 
In mehreren Klassenräumen war es zu kalt (16 Grad C). Die Nachabsenkung wurde 
zwischenzeitlich entsprechend eingestellt. 
 
Schwimmbad Menden 
 
Die gemeldete Störung in der Heizung wurde zwischenzeitlich behoben. 
 
Friedhofsgebäude Niederpleis 
 
Die defekte Heizung wurde zwischenzeitlich repariert. 
 
Rhein-Sieg-Gymnasium 
 
Herr Weiser trug folgende Mitteilung vor: 
 
Die Verwaltung ist erst aufgrund des Presseartikels von diesem Störfall unterrichtet worden. 
Aufgrund der großen Fensterflächen ist es zu niedrigen Temperaturen in den oberen 
Klassenräumen gekommen. Nach Bekanntwerden ist die Zeitspanne der Herunterschaltung der 
Nachtabsenkung verkürzt worden, so dass nun die Klassenräume wieder entsprechend genutzt 
werden können. 
 



Auf Nachfrage von Herrn Willenberg teilte Herr Gleß mit, dass alle Heizungen in den 
öffentlichen Gebäuden (Schulen, Sporthallen, Kindergärten etc.) entsprechend der 
Wartungsverträge auch gewartet werden. Die entstandenen Wasserschäden (Einfrieren der 
Wasserleitungen) hängen nicht ursächlich mit dem Ausfall der jeweiligen Heizungsanlage 
zusammen, da in vielen Gebäuden die Wasserleitungen (alte Gebäude) seinerzeit zum Teil 
außerhalb der Gebäude verlegt worden sind und aufgrund der niedrigen Temperaturen 
eingefroren sind. 
 
Auf Nachfrage des Ausschussvorsitzenden teilte Herr Richter mit, dass zurzeit kein Winterdienst 
im üblichen Sinne gefahren werden muss. Daher werden zurzeit nur Kontrollfahrten 
durchgeführt, um gegebenenfalls Schäden an/in den Straßen aus Verkehrssicherheitsgründen zu 
beseitigen. 
 


